
きょうかん賞 

 

「生まれてきてくれてありがとう」 

 

若林 裕華子さん（京都市西京区） 

 

 

「大切だから…！」 

皆さん，子供を叱った後どうしていますか？私は夫と二人三脚で三人の子供

を育てている中で，一つだけ続けている事があります。それは子供を叱った後，

ぎゅっと抱きしめてから，「どうして怒ったかわかる？それはあなたにちゃんと

した大人になって欲しいからよ。どうでもよかったら怒ったりしないよ。お母

さんはね，これからもずーっと仲よくしていきたいと思っているの。だってせ

っかくお母さんの所に産まれてきてくれたんだもんね。」 

すると子供は目にいっぱい涙をためて，「お母さん大好き。おりこうになるか

ら，嫌いにならないで。」と言うのです。私はこのやりとりを雑にしないよう，

心掛けています。 

ただ叱るだけではない。大切だから，かけがえのない存在だから。少しでも

色んな人に必要とされる，そんな大人になって欲しい。そう考えながら子育て

をしている毎日です。 


